



Vom 03. bis zum 05. März dreht sich auf der Messe in Friedrichshafen alles rund ums Thema Angeln, Fliegenfischen und Aquaristik. Dabei hat die Aqua-Fisch auch für Familien viel geboten. Vom Kinderkino über das Kinderangeln, bis hin zu Reptilien, die auch gestreichelt werden dürfen.

### **Leadin**

Vom 03. bis zum 05. März dreht sich auf der Messe in Friedrichshafen alles rund ums Thema Angeln, Fliegenfischen und Aquaristik. Dabei hat die Aqua-Fisch auch für Familien viel geboten. Vom Kinderkino über das Kinderangeln, bis hin zu Reptilien, die auch gestreichelt werden dürfen. Theresa Vorleiter berichtet:

Da starten wir erstmal mit der Frage, wie es denn in Sachen Nachwuchs aussieht bei den Anglern, Roland Sauter, Vizepräsident für Südwürttemberg des Landesfischereiverbandes Baden Württemberg:

TON

Und das tolle Hobby Angeln wird den Kindern auf der Aqua-Fisch gleich mal schmackhaft gemacht:

TON

Und die Kinder, die schon ein Aquarium in ihrem Zimmer haben, die shoppen dann auch schon fleißig.

TON

Die Aqua-Fisch mit einem großen Kinderprogramm geht noch bis zum Sonntag, den 05. März.

Theresa Vorleiter... Redaktion... Friedrichshafen...